

D E P O R T E S

FÚTBOL

Campeonato Primera Categoría Regional

El Granollers, vencedor del Europa

en un partido que tuvo dos fases

Resultados sorpresa en Vich y Sans

RESULTADOS

GRUPO A

Horta-San Martín	3-2
Hércules-Gimnástico	4-0
Sans-Tarrasa	1-2
Granollers-Europa	3-1
Vich-San Andrés	0-0

GRUPO B

Mataró-Reus	2-4
Villanueva-Gracia	0-1
Samboyano-Arenys	2-2
San Sadurni-Calella	2-2
Manresa-Mollet	2-1

CLASIFICACION

Grupo A

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Vich	5	4	1	0	15	7	9
Granollers	5	4	0	1	17	6	8
San Martín	5	4	0	1	14	8	8
Hércules	5	3	0	2	13	13	6
San Andrés	5	1	3	1	6	7	5
Horta	5	2	1	2	9	10	5
Tarrasa	5	2	1	3	8	9	4
Sans	5	1	1	3	11	13	3
Europa	5	0	1	4	5	18	1
Gimnástico	5	0	1	4	2	12	1

Grupo B

Manresa	4	4	0	0	17	6	8
Mollet	5	4	0	1	15	5	8
Gracia	5	3	1	1	12	7	7
Mataró	4	3	0	1	13	8	6
Reus	5	2	1	2	13	11	5
Samboyano	5	2	1	2	11	11	5
San Sadurni	4	0	3	1	9	10	3
Arenys	4	1	1	2	7	11	3
Calella	5	0	1	4	7	23	1
Villanueva	5	0	0	5	4	17	0

EN EL CAMPO DEL C. D. GRANOLLERS

Granollers, 3 - Europa, 1

El partido, en conjunto, no fué de los que a uno le deja satisfecho, y por tanto no fué de lo mejor, si exceptuamos hasta llegar a los treinta minutos después de iniciado el juego, en que el marcador ya señalaba el 3 a 1 en que tenía de terminarse el partido; pero se había ganado, que era lo suficiente para sumar puntos.

Los dos equipos bregaron a toda marcha; hubo intervenciones en ambas vallas, y por

cierto bien defendidas por sus titulares; hubo algunas y otras jugadas dignas de mención, pero, en conjunto, ya hemos dicho, no fué el partido que esperábamos. Claro que a veces un solo factor puede determinar la fisonomía y la marcha del partido, y casi podríamos asegurarlo que fué así, por lo que atañe al equipo local, ya que al producirse la lesión de Corsi — distensión en la rodilla — que le privó de todo movimiento efectivo, el quinteto atacante no tuvo la efectividad hasta el momento acentuada, ya que Corsi, en plan de aciertos, estaba jugando y conduciendo la línea admirablemente, bien secundado por Pueyo y Ubeda principalmente y Eugenio. Por el contrario, Serratusell no estuvo ni mucho menos al nivel del partido del Hércules, circunstancia, también, que redujo dicha efectividad, por actuar prácticamente sin interiores, y por tanto el juego, a partir de este momento, tuvo el carácter de alternativas por ambos bandos más o menos peligrosas ante el marco. En el segundo tiempo el juego no mejoró y vimos poco de bueno, salvo algunas intervenciones de Zamora y Casafont, que salvaron bien.

★

Con un tiempo magnífico y ofreciendo el campo brillante aspecto tanto a las gradas como a tribunas, los equipos hacen su aparición a las 4'20. Al poco tiempo sale el Colegiado señor Estave junto con los jueces de línea y acompañado de los delegados de ambos equipos hizo el preámbulo de rigor y ordena la alineación de los equipos, que lo hacen de esta manera:

C. D. Granollers: Zamora, Rubias, Blanch, Vila, Martínez, Torres, Eugenio, Serratusell, Pueyo, Corsi y Ubeda.

C. D. Europa: Casafont, Cuenca, Famadas, Payá, Serracant, Rosés, Corominas, Gascón, Ballester I, Gonzalvo y Soler.

Inicia el juego el Granollers, cediendo Serratusell retrasado a Martínez, que corre el balón y pasa largo a Eugenio, quien centra y salva en una salida Casafont. Efectuado el saque, recoge el balón Corominas que escapa y corta bien Blanch. Ataca el Granollers y Corsi inicia una jugada en que interviene Ubeda, Pueyo, Serratusell, otra vez Pueyo, que cede a Ubeda y éste manda un tiro que pasa rozando el poste. Vuelve a la carga el Granollers y a los 10 minutos se produce el primer goal, por obra de Pueyo, de un pase adelantado de Martínez. Reacciona con este tanto en contra el Europa y a los 12 minutos manda un centro Corominas y al ir por, el balón Rubias falla, titubea el despeje y es aprovechado por Gonzalvo para fusilar de un fuerte tiro el tanto del empate, al tiempo que salía Zamora. Vuelve a presionar el Granollers y a los 15 minutos Pueyo se interna, aprovechando un magnífico pase de Corsi, que lo cede a Ubeda magníficamente y éste marca el segundo tanto. Centrado de nuevo el balón el Granollers vuelve a atacar, señalándose una jugada personal de Ubeda, que es aplaudida y no tiene consecuencias por la segura intervención de Casafont. Hay un centro de Ubeda que remata Pueyo a fuera. El Granollers continua llevando la iniciativa del juego y presiona fuertemente y en un acoso

no se entiende la defensa forastera, se produce un rebote al despejar Famadas y el balón se va directo a goal, que lo para junto al poste Casafont. Aunque hay alguna que otra escapada del Europa que salva bien la defensa local, el Granollers sigue atacando y se produce una falta contra el Europa. Saca la misma Torres, que tira bombeado sobre puerta y Pueyo, atento, de un fuerte y colocado testarazo manda el balón a la red y fuera del alcance de Casafont, marcando así el tercero a los 25 minutos de juego. Centrado el balón avanza el Europa y salva bien Blanch. Hay un centro de Eugenio que no es tanto por casualidad, al intervenir Serratusell, Pueyo, Corsi, Pueyo, y por el último el balón va a correr. Se lesiona Corsi. Hay otra jugada peligrosa ante el marco del Europa y el balón se pasea por delante y no entra. En otro ataque hay que señalar una jugada magnífica de Pueyo que no es goal por milagro, y por último el balón dá al travesaño. A partir de este momento el juego empieza a nivelarse y el Europa llega más frecuente a la defensa local y tiene que intervenir Zamora alguna vez. Hay una jugada de peligro ante el marco local, que salva bien Zamora. Se estaciona el juego al centro del terreno y a poco termina el primer tiempo.

Reanudado el juego, continua este como al finalizar el anterior, y salvo señalar algunas intervenciones de Zamora y Casafont, notables, poco hay de mérito, no pudiendo mejorar el resultado a pesar de sus esfuerzos los locales e igualarlo los forasteros, terminando el partido con el tres a uno señalado a los veinticinco minutos de juego.

Para los locales, todos bregaron bien, no obstante citaremos a Corsi (hasta que se lesionó), Pueyo, Torres y Martínez en el primer tiempo; en el segundo, los tres de la medular, destacándose Vila, que lo hizo magnífico, sujetando el ala Gonzalvo-Solé; Rubias en la defensa, y en el ataque todos por un igual al anterior.

Del Europa, todos estuvieron en un mismo plan, haciendo cuanto pudieron, bregaron mucho, pero poco de provecho, si exceptuamos a Serracant, Solé y particularmente a su guardameta Casafont que les privó de un resultado más adverso.

Partidos para hoy

Granollers-Vich.
San Andrés-Sans.
Gimnástico-Europa.
San Martín-Hércules.
Tarrasa-Horta.

Hoy, quinta jornada del Campeonato de Primera Categoría Regional. Tanto los incondicionales como los aficionados a este deporte, como los interesados en curiosidad en esta clase de partidos — y más tratándose del Vich — harán acto de presencia en nuestro campo de deportes, para presenciar dicho encuentro y al mismo tiempo para estimular a nuestro equipo, que no dudamos sabrá salir vencedor de este magno encuentro, con su juego y el entusiasmo propio, para dejar bien demostrada su clase y llevar el nombre de Granollers a la cabeza de la clasificación general.

FILMABOL

Este semanario se entrega gratuitamente a los afiliados de la C. N.-S. que pasen a recogerlo por la Casa Sindical